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Вступайте в КПРФ!

На мероприятии обсуждались 
общественно-политическая си-
туация в стране и вокруг неё и 

задачи партии в текущей ситуации и в 
долгосрочной перспективе. Пленарное 
заседание форума провели лидеры ком-
мунистов Ленинграда и области Роман 
Кононенко и Виктор Царихин.

Часовой доклад о ключевых тенден-
циях внутренней и внешней политики 
участникам семинара представил зам-
пред ЦК КПРФ Дмитрий Новиков. Он 
констатировал нарастание системного 
кризиса капитализма: «Вместо объеди-
нения усилий ради решения множества 
проблем современного мира глобали-
сты всё активнее используют разного 
рода провокации и силовое вмешатель-
ство. Крупный капитал скатился к откры-
той поддержке фашизма. Разожжён бра-
тоубийственный конфликт на Украине. 
…Альтернативой грозящей катастрофе 
может стать только социалистическое 
возрождение России», – отметил Дми-
трий Георгиевич.

О работе контрольно-ревизионных 
органов партии и их актуальных зада-
чах рассказал глава ЦКРК КПРФ Николай 
Иванов.

Современным методам агитационно-
пропагандистской работы и мерам по-
вышения её качества было посвящено 
выступление секретаря ЦК КПРФ, заве-
дующего отделом ЦК по агитации и про-
паганде Станислава Аниховского.

О молодёжной политике партии и её 

кадрового резерва – Ленинского ком-
сомола – доложил секретарь ЦК КПРФ, 
первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ Влади-
мир Исаков. По его словам, власть ци-
нично использует повестки о призыве 
в вооружённые силы в качестве устра-
шения и/или наказания оппозиционно 
настроенной молодёжи. «Нужно сде-
лать так, чтобы мобилизация не стала 
способом борьбы с партией, с теми, кто 
вскрывает всякую гниль», – подчеркнул 
лидер российского комсомола.

Вопрос об идейном восприятии про-
исходящего на Украине и вокруг неё 
поднял на семинаре историк и публи-
цист, член ЦК КПРФ Юрий Белов.

Продолжил серию выступлений на 
семинаре член Президиума ЦК КПРФ 
Роман Кононенко, который рассказал 
об опыте организации протестных дей-
ствий партийным активом Северной 
столицы. Логическим продолжени-
ем выступления лидера коммунистов 
города-героя Ленинграда стал доклад 
кандидата в члены ЦК партии Ольги 
Яковенко, которая привела примеры 
эффективной работы КПРФ с пред-
приятиями, трудовыми коллективами и 
профсоюзами.

Как всегда яркая и эмоциональная 
речь кандидата в члены ЦК КПРФ, из-
вестного публициста Николая Бонда-
ренко привлекла внимание слушате-
лей благодаря профессиональному и 
детальному анализу информационно-
пропагандистской политики власти и 

предложениям об усилении эффектив-
ности агитационной работы КПРФ в со-
циальных сетях.

Своим опытом работы поделились 
главы региональных комитетов КПРФ 
Северо-Запада Ольга Ефимова (Нов-
городский обком), Пётр Алексеенко 
(Псковский обком), Александр Морозов 
(Вологодский обком), Максим Буланов 
(Калининградский обком), Александр 
Гревцов (Архангельский обком), Артур 
Попов (Мурманский обком), Евгений 
Ульянов (Карельский республикан-
ский комитет), Михаил Райн (Ненецкий 
окружной комитет), Олег Михайлов (Ре-
спубликанский комитет Коми).

Депутат Государственной думы Оль-
га Алимова рассказала о том, что комму-
нистам всё сложнее участвовать в выбо-
рах, из-за чего возникает ощущение, что 
выборов в стране фактически нет. Также 
она выразила свои пожелания партий-
ному руководству.

После официального закрытия се-
минара коммунисты посетили с экскур-
сией легендарную «Дорогу жизни». Они 
растянули огромную копию Красного 
Знамени Победы у мемориала «Разо-
рванное кольцо», побывали в музее 
«Дорога жизни» в Осиновце, а также 
возложили цветы к монументу «Цветок 
жизни».

Пётр Алексеенко в ходе совеща-
ния избирательной комиссии с 
региональными отделениями 

политических партий сообщил:
• в банках не хватает специалистов 

во время открытия избирательных 
счетов. Для того чтобы открыть счёт и 
совершить перевод, приходится про-
ждать в очереди не один час;

• был расстрелян Дом Советов, 
а с ним и народовластие в России. 
Почему-то у нас все нововведения 
спускаются сверху. Трёхдневное голо-
сование установила ЦИК, и оно пошло 
вниз, как и другие решения, например 
ликвидация статуса ЧПСГ;

• по итогам обсуждения прошед-
ших выборов членами комиссий с 
правом решающего голоса, кандида-
тами и наблюдателями были сделаны 
выводы, что в Псковской области нет 

необходимости в трёхдневном голо-
совании, тем более при наличии ДЭГ в 
Пскове;

• также есть вопросы к надомному 
голосованию. В семи районах области 
процент выездного голосования пре-
высил 40%, в ещё семи районах – от 30 
до 40%;

• фактически имело место при-
нуждение к участию в ДЭГ. Можно со-
брать доказательную информацию, но 
люди боятся её давать;

• фракция КПРФ в Государствен-
ной думе внесла предложение о вне-
сении изменений в избирательное 
законодательство об отмене трёх-
дневного, выездного и дистанцион-
ного голосования. Посмотрим, как это 
будет рассмотрено. На основе этого 
будем искать ответ на вопрос, стоит ли 
участвовать в таких выборах.

В СЕВЕРНОЙ СТОЛИЦЕ СОСТОЯЛСЯ СЕМИНАР-СОВЕЩАНИЕ 
АКТИВА КПРФ СЕВЕРО-ЗАПАДНОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА
В Санкт-Петербурге с 6 по 9 октября 2022 года прошёл семинар-совещание 
руководителей и партийного актива региональных отделений КПРФ  
Северо-Западного федерального округа.

СОВЕЩАНИЕ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ С РЕГИОНАЛЬНЫМИ 
ОТДЕЛЕНИЯМИ ПОЛИТИЧЕСКИХ ПАРТИЙ
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АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ НОЖКА – О СОБРАНИИ ПСКОВСКОГО 
РАЙОННОГО ОТДЕЛЕНИЯ КПРФ:

«Состоялось партийное собрание Псковского районного от-
деления КПРФ, на котором пять человек были приняты в 

ряды нашей партии. Хочу пожелать им успехов в их партийной 
работе, быть верными ленинцами и все свои силы приложить 
на благо своего народа. Успехов во всём и всегда!»

В. С. НикитиН: «О СУТИ РУССКОМЫСЛИЯ»
Никитин Владимир Степанович – член Президиума ЦК КПРФ, председатель Координаци-
онного совета ВСД «Русский лад», депутат Госдумы РФ (1996–2015) , политолог, кандидат 
экономических наук.

РАЗМЫШЛЕНИЯ  
О ВЫБОРАХ
Как известно, не так давно был упразднён статус члена участ-
ковой избирательной комиссии с правом совещательного 
голоса. Это сильно ударило по региональной оппозиции, 
поскольку из-за отсутствия ресурсов, подобных правящей 
партии, не представлялось возможным своевременно найти, 
качественно обучить и оплатить работу наблюдателей. К 
тому же всем известно, как работают наблюдатели от ЕР, что 
ещё больше усиливает нуждаемость оппозиционных партий 
в опытных обученных людях на избирательных участках.

Не допустим экологической  
катастрофы в Палкинском районе
Власти Псковской области планируют  
построить свалку в Палкинском районе  
рядом с деревней Шабаны.  
Объём ежегодно принимаемых отходов – 
250 тысяч тонн. Из этого переработать  
получится только небольшую часть,  
остальное подлежит захоронению.

Учитывая наличие железнодорожных путей, 
несложно предположить, что мусор будет 
доставлять не только из Псковской обла-

сти и Палкинского района, но и из 
Ленинградской области и Санкт-
Петербурга. По территории, на 
которой будет построен мусорный 
полигон, проходит речка, впадаю-
щая в Великую.

Нам, очевидно, хотят организо-
вать экологическую катастрофу!

Русскомыслие – это рус-
ский родной способ мыш-
ления и миропонимания, 

основанный на вселенскости, 
правдивости, разумности, до-
бродетельности, благородстве 
и других заветах Рода, русского 
бога правды.

По русским преданиям, боги 
Род и Лада создали природу и 
народ, а также правила их со-
существования. Заветы Рода 
закодированы в русском языке 
так: «Народ должен проявлять 
благородство, т. е. жить в ладу 
с природой, любить Родину и 
давать отпор выродкам, уро-
дам, сброду и другому отродью, 
которые нарушают этот завет и 
могут погубить Родину». Такова 
правда Рода. Отсюда и оставше-
еся в веках утверждение Князя 
Александра Невского: «Не в 
силе Бог, но в правде».

Благородство – это патри-
отизм, т. е. поступки во благо 
родного народа, природы и Ро-
дины. Те, кто нарушают это пра-
вило, являются отродьем, т. е. 
отторгаются Родиной.

Вселенскость – это способ-
ность русскомыслия целостно 
воспринимать и понимать мир 
во всём его многообразии и 
в постоянном движении, т. е. 
в единстве материального и 
духовного, космического, зем-
ного и человеческого. Отсюда 
космическая высота помыслов, 
широта кругозора, глубина зна-
ний и высокая духовность рус-
скомыслия.

Правдивость – это неу-
кротимое стремление рус-
скомыслия познавать истину, 
способность к реализму, т. е. к 
правдивому отражению дей-
ствительности, изучению объ-
ективных законов развития 
космоса, природы, человече-
ства, и осознанная готовность 
жить по законам Космоса в гар-
монии человека, общества и 
природы, т. е. жить в ладу, а не 
господствовать.

Разумность – это способ-
ность русскомыслия к твор-
честву, т. е. высшему уровню 

интеллекта, и смелость в дерз-
новенном прорыве сквозь дог-
мы и запреты к неизведанным 
высотам знаний и жизни, т. е. к 
совершенству.

Добродетельность – это 
безудержное стремление рус-
ских к справедливости, способ-
ность творить добро и, про-
являя целостность ума и души, 
чувствовать меру, находить 
золотую середину в отноше-
нии удовольствий и страданий, 
проявлять разумную достаточ-
ность и бескорыстное служе-
ние обществу.

О РазлИчИях  
В РуССКОмыСлИИ  

И заПаДНОмыСлИИ

Западномыслие и русско-
мыслие – это два несо-

вместимых типа логического 
мышления: рассудочный и 
разумный. Это продукты двух 
несовместимых типов обще-
ства: индивидуалистического 
и коллективистского. Жизнеут-
верждающий принцип первого 
– «разделяй и властвуй», а вто-
рого – «в единстве сила». Они 
несовместимы.

Несовместимы и взгляды 
на устройство мира. В западно-
мыслящем индивидуалистиче-
ском обществе будущий мир – 
это единство однообразного, 
а в русскомыслящем коллекти-
вистском обществе это един-
ство многообразного.

Несовместимы и отноше-
ния к истине. В русскомыслии 

полезно то, что истинно, а в за-
падномыслии истинно то, что 
полезно для них.

Несовместимы и методы по-
знания. Западномыслие ограни-
чивает горизонт познания лю-
дей установленными властью 
правилами и консервирует их 
сознание на уровне рассудка, 
обрекая их на жизнь только в 
рамках этих правил. Русскомыс-
лие поднимает сознание людей 
до высот разума и в познании 
использует максимальный на-
учный метод, включающий все 
уровни человеческого созна-
ния.

Несовместимо отношение 
к человеку и человечеству. 
Русскомыслие стремится вос-
питать человека разумного и 
созидающего, а человечество 
воспринимает как живой ор-
ганизм. Западномыслие видит 
человечество как социальный 
механизм и стремится превра-
тить человека в биоробота для 
выполнения конкретных функ-
ций.

Главная задача русофобов 
– воспитать в России русского-
ворящее, но западномыслящее 
население.

Главная задача патриотов 
России – укрепить мировоз-
зренческий потенциал русско-
мыслия и воспитать русскомыс-
лящее население.

Наш лозунг дня – «Учитесь 
мыслить, говорить и поступать 
по-русски! Так победим!».

После того как были лик-
видированы ЧПСГ, а на-
блюдателей после внесе-

ния изменений в региональные 
избирательные кодексы стало 
возможным назначать только 
с пропиской на территории 
того субъекта, где проходят 
выборы, оппозиция лишилась 
возможности приглашать орга-
низации, специализирующиеся 
именно на контроле за выбор-
ным процессом. Единствен-
ным вариантом, позволяющим 
установить наблюдение, стало 
оформление граждан из других 
регионов в качестве доверен-
ных лиц кандидатов. Законода-
тельно закреплено, что дове-
ренное лицо не имеет статуса 
наблюдателя, однако обладает 
рядом особенностей, позволя-
ющих проконтролировать хотя 
бы часть происходящего на из-
бирательных участках.

Кандидатами от КПРФ, вы-
двинутыми как в составе еди-
ного списка, так и по одноман-
датным округам на выборах 

депутатов Печорского район-
ного собрания депутатов VII 
созыва, Милюковой В. В. и Бо-
гатыревым Д. Н. были поданы 
списки доверенных лиц, как от 
кандидатов-списочников. Од-
нако ТИК Печорского района 
отказала в регистрации выдви-
нутых доверенных лиц, ссыла-
ясь на п. 1 ст. 40 Избирательно-
го кодекса Псковской области, 
основываясь на том, что списки 
доверенных лиц были поданы 
от кандидатов, выдвинутых в 
составе единого списка. Ком-
мунистами было подано заяв-
ление в суд, но суд также встал 
на сторону избирательной ко-
миссии, не обратив внимания 
на то, что вышеуказанная нор-
ма закона не разделяет пра-
ва кандидатов-списочников и 
кандидатов-одномандатников 
на регистрацию доверенных 
лиц. 

Вывод в данном вопросе 
очевиден: властям не нужны 
честные выборы.
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– Геннадий Николаевич, 
приближается ваш замеча-
тельный юбилей. За свою 
жизнь вы многое повидали, 
многое пережили. Вам есть 
что вспомнить, сравнить 
разные периоды жизни и дея-
тельности. Поэтому первый 
вопрос: вы были в органах 
власти Псковской области в 
периоды двух властных ре-
жимов, при советской власти 
и при нынешней, – в чём види-
те разницу? Ведь народ-то 
остался тот же.

– Да, истина познаётся в 
сравнении. Для сравнения надо 
посмотреть на такой показа-
тель, как качество жизни. Оно 
состоит из трёх основных со-
ставляющих: экономической, 
экологической и социальной. 
Сравнение явно не в пользу ны-
нешней власти. При советской 
власти эти показатели росли, 
что говорило о социальной 
справедливости, равноправии 
и прогрессе общества. Города, 
районы, посёлки, даже дерев-
ни имели планы своего разви-
тия, подкреплённые финансо-
вым обеспечением, строились 
промышленные предприятия, 
жилые здания, гражданские и 
социальные объекты, человек 
был уверен в завтрашнем дне, 
в будущем своих детей. Было 
реальное народное единство, 
был сформирован образ совет-
ского человека. При нынешней 
власти всего этого люди лиши-
лись. Той, советской, власти 
люди верили, потому что в ней 
были люди из народа, избран-
ные ими. Власть знала пробле-
мы и нужды людей. А сейчас что 
это за власть, когда голосовать 
за неё приходят 20-30 процен-
тов избирателей? Чтобы власть 
работала в интересах народа, 
депутатам нужны наказы изби-
рателей. При советской власти 
наказ избирателей был зако-
ном. Если он не выполнялся, 
виновники несли примерное 
наказание. Власти – предста-
вительная и исполнительная – 
были едины в своём служении 
народу. А сейчас законодатель-
ная, исполнительная и судебная 
власти каждая сама по себе и 
нет ни одной самостоятельной, 
причём исполнительная власть 
превыше всех остальных.

– Такой же вопрос о рабо-
те коммунистов, областной 
организации КПРФ и партии 
в целом: в чём видите сход-
ство и разницу?

– Сходство в том, что комму-
нисты, верные коммунистиче-
ской идеологии, остались теми 
же. А разница в работе очень 
большая. В Советском Союзе по 
6-й статье Конституции КПСС 
провозглашена руководящей 
и направляющей силой совет-
ского общества. Никаких дру-
гих партий не было. С 1990 года 
всё изменилось. В момент соз-
далось бесчисленное количе-
ство партий и партиек. А новая 

власть начала прилагать все 
силы, чтобы опорочить, очер-
нить советское прошлое, вы-
травить из сознания и памяти 
людей всё, что было светлого 
в то время. Излишне задавать 
вопрос, с какой целью это де-
лается. Поэтому сегодня рабо-
та Коммунистической партии 
состоит в том, чтобы не только 
отражать атаки антикоммуни-
стов, но сохранить себя боевой, 
работоспособной, входить в 
структуры власти, особенно за-
конодательные, чтобы иметь 
легальную трибуну, финансы. 
Нам сейчас нужно заниматься 
тем, чтобы разъяснять людям, 
что на самом деле происходит 
в стране, готовить их к дальней-
шей борьбе. На сегодняшний 
день в одиночку с этой задачей 
партии не справиться. Нужно 
объединяться со всеми левыми 
и оппозиционно настроенны-
ми партиями, организациями 
и движениями. Другого пути 
нет! Цель у нас ясная – вернуть 
трудовому народу советское 
народовластие и всё, что у 
него отнято, прежде всего со-
циальные приоритеты и круп-
ную собственность. Это должно 
объединить и сплотить боль-
шинство членов общества.

– Геннадий Николаевич, 
как в целом вы оцениваете 
интересы жителей нашей об-
ласти и власти? Совпадают 
ли они? Если совпадают, то 
в чём? Если не совпадают, то 
в чём, причины несовпадения 
и как, по-вашему, их устра-
нить?

– О каком совпадении инте-
ресов народа и нынешней вла-
сти можно говорить? Конечно, 
они не совпадают! Нынешняя 
власть изначально пошла на 
разрушение налаженной жизни 
народа, всего того, что было им 
создано. Она буквально огра-
била народ, отобрав сбереже-
ния. У подавляющего большин-
ства отвращение к этой власти. 
Первое преступление власти 
– ликвидация советской власти. 
Второе преступление – оптими-
зация социальной сферы и раз-
рушение производства. Всё это 
пагубно отразилось на благосо-
стоянии народа. Наша область 
в основном сельскохозяйствен-
ная. В советское время она вхо-

дила в первую десятку по про-
изводству сельхозпродукции в 
РСФСР на душу населения. На 
сегодня жизнь селян области в 
плачевном состоянии. Хозяй-
ства разрушены, тысячи гекта-
ров сельхозугодий выведены 
из оборота. Как устранить несо-
впадение интересов? Надо воз-
вращать народовластие!

– Если бы вам снова при-
шлось идти на выборы в каче-
стве кандидата в депутаты, 
что бы вы поставили первым 
пунктом своей программы?

– Программы можно со-
ставить какие угодно, самые 
правильные и красивые. Но 
каждый кандидат должен за-
дать себе вопрос, как он будет 
её выполнять. Если бы мне сно-
ва пришлось идти на выборы, 
главное, что я бы поставил для 
себя первым пунктом, – никог-
да не врать людям, бороться за 
справедливость. И обязательно 
выполнять наказы избирате-
лей! Если что-то не получается, 
честно сказать людям, что, как 
и почему. Если быть честным с 
людьми, они многое могут тебе 
простить.

– Геннадий Николаевич, вы, 
как почётный председатель 
созданной вами областной 
организации «Дети войны», 
конечно, следите за событи-
ями в ней. Как считаете, она 
достаточно эффективно ра-
ботает? Что бы вы хотели 
ей пожелать?

– Областная организация 
«Дети войны» далась нам с 
большим трудом. Но люди го-
рячо поддержали её создание. 
Первоначально в области было 
74 тысячи детей войны. Но, к 
сожалению, это такая катего-
рия людей, которых с каждым 
годом становится всё меньше. 
Сейчас их стало 37 тысяч. Нам 
удалось принять закон «О де-
тях войны Псковской области». 
Но главный вопрос, принятие 
закона о детях войны на феде-
ральном уровне, пока не ре-
шён. Фракция КПРФ вносила 
законопроект о детях войны 
тринадцать раз, и каждый раз 
единороссовское большинство 
в Думе его отклоняло. Нашу 
областную организацию созда-
вали, возглавляли и сейчас воз-
главляют энергичные, достой-

ные люди, такие как Анатолий 
Петрович Копосов, Александр 
Николаевич Ножка, Маина Ва-
сильевна Ручьева. В районах 
ведётся работа над установкой 
памятников и памятных знаков 
детям войны. Они уже созданы 
в Красногородске, Бежаницах, 
Дедовичах, Пустошке и Стругах 
Красных. Готовятся к установке 
памятников в Невеле и Плюссе. 
На сегодня задача – установить 
памятник детям войны в Пско-
ве, а на федеральном уровне 
– принять закон «О детях вой-
ны». Работа идёт, и я желаю ей 
успешного завершения!

– И последний вопрос 
– о специальной военной 
операции, которую про-
водит сейчас Россия с 
братской Украиной. Клас-
сики марксизма-ленинизма 
утверждали, что войны бы-
вают только двух типов – 
справедливые и несправедли-
вые. Как вы считаете, эта 
операция справедливая? Ведь 
она коснулась вас, вашей се-
мьи лично: там участвует 
ваш внук. Как вы относитесь 
к этой операции?

– Конечно, эта операция 
справедливая! Благословенная 
Украина, вторая по масштабам 
республика Советского Союза, 
которую строили и после войны 
восстанавливали всем миром, 
оказалась в беде. Украинские 
фашисты, бандеровцы первые 
начали убивать ни в чём не 
повинных людей в восточных 
областях Украины, где живёт в 
основном русское население, 
обстреливать города, взры-
вать заводы. Как Россия могла 
остаться безучастной к этому? 
Мой внук, верный присяге, вы-
полняет свой воинский долг.

– Геннадий Николаевич, 
какие вопросы вы хотели бы 
услышать и ответить на 
них в своём интервью?

– Меня беспокоит судьба на-
шей газеты «Псковский рубеж». 
Не надо забывать ленинское 

отношение к газете, что газе-
та – не только коллективный 
пропагандист и коллективный 
агитатор, но и коллективный 
организатор. Ведь создание 
марксистской партии он начи-
нал именно с создания газеты 
«Искра» здесь, в Пскове. Да, сей-
час есть телевизор, интернет, 
прочие средства информации 
и связи. Появились утвержде-
ния, что время газет, листовок 
давно прошло, что они – про-
шлый век, что их пропаганди-
рование и навязывание читате-
лям должно уйти в прошлое. Но 
газета нужна! Хотя бы для того, 
чтобы поместить в ней такое 
интервью, осветить позицию 
нашей партии по тому или ино-
му вопросу, сообщить новости 
партийной жизни в районах, 
поделиться опытом партий-
ной работы. Газета – это голос 
партии, гибель газеты неиз-
бежно ведёт и к гибели партии 
и партийной организации, если 
говорить о региональной пар-
тийной газете. Также очевидно, 
что ослабление газеты означа-
ет одновременно и ослабление 
партийной организации. Вот 
и получается, что редактор га-
зеты несёт ответственность не 
только за газету, но и за пар-
тийную организацию в целом. 
Не зря ведь редактора газеты 
утверждают в высоком партий-
ном органе. Поэтому считаю 
ошибкой решение о сокраще-
нии объёма и периодичности 
выпуска нашей партийной газе-
ты. Власти и так много делают, 
чтобы сократить доступ правды 
обо всём, что происходит, к со-
знанию наших граждан. Так да-
вайте не помогать им в этом!

– Геннадий Николаевич, 
благодарю вас за интересное 
и содержательное интер-
вью. От имени редакции же-
лаю вам, всем вашим родным 
и близким доброго здоровья и 
благополучия!

Интервью провела  
Н. акимова

НАВСТРЕЧУ ДНЮ КОМСОМОЛА
Приближается важная дата – 29 октября, а это значит, что 
ещё один год прошёл с момента создания самой большой 
и важной молодёжной организации – Всесоюзного ленин-
ского коммунистического союза молодёжи.

В преддверии праздника хочется в пер-
вую очередь поблагодарить и поздра-
вить тех людей, которые прошли путь, 

состоявший из трёх взаимосвязанных и не-
разделимых этапов – пионерии, комсомола, 
партии. Именно вы наставляете и направляе-
те молодое поколение, не заставшее великую 

Советскую страну, показываете на своём примере, что такое до-
стойный человек, насколько важны культура, развитие и учёба.

Ленинский комсомол Псковской области поздравляет 
всех приверженцев левых идей с 104-й годовщиной создания 
ВЛКСМ. Наши ряды медленно, но верно растут, и, как ни крути, 
наступит смена общественных формаций и настанет такой этап 
развития общества, как социализм. Все мы с нетерпением ждём 
этого момента и делаем всё возможное, чтобы его приблизить. 
Нас мало, но мы в красном.

ПОзДРаВляЕм С 104-Й ГОДОВЩИНОЙ СОзДаНИя ВлКСм!

ИНТЕРВЬЮ С Г. Н. БУБНОВЫМ: «ВЛАСТЬ ДЛЯ НАРОДА,  
А НЕ НАРОД ДЛЯ ВЛАСТИ»
Г. Н. Бубнов, бывший зампредседателя Красногородского райисполкома, начальник управления сельского хозяйства Красногородского района, директор 
совхоза «Красногородский», председатель Красногородского райисполкома, первый секретарь Пыталовского РК КПСС, первый зампредседателя  
облисполкома – председатель агропромышленного комитета Псковской области, гендиректор агропромкомбината «Псковский», депутат Псковского  
областного собрания в качестве зампредседателя областного Собрания – председатель комитета по бюджету, финансам и налоговой политике,  
организатор общественных организаций «Крестьянский союз», «Народовластие», НПСР, областной организации КПРФ, «Дети войны», секретарь  
Псковского обкома КПРФ, председатель кадровой комиссии.
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МОЛОДЁЖЬ ВЫБИРАЕТ КПРФ

Усвятское районное отделение КПРФ 
сделало упор на приём молодёжи 

в ряды партии и комсомола, и эта за-
дача успешно выполняется. Таким об-
разом, за короткий период приняты 
трое новых молодых людей: Владислав 
Волков, Гвоздев Александр и Широбо-
ков Кирилл. Товарищ Широбоков также 
избран депутатом Собрания депутатов 
Усвятского района и возглавил фрак-
цию КПРФ.
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объявления
уВаЖаЕмыЕ ПСКОВИчИ!

В общественной приёмной  
Псковского ОК КПРФ по адресу  

г. Псков, ул. Народная, д. 6  
проводят приём граждан:

● Каждый понедельник с 17 до 19 ча-
сов – первый секретарь Псковского 
ОК КПРФ, депутат Псковского област-
ного собрания депутатов алексеенко  
Пётр Васильевич.

● Каждый вторник с 17 до 19 часов – 
помощник депутата Государственной 
думы РФ И. И. мельникова, секретарь 
Псковского ОК КПРФ Ножка алек-
сандр Николаевич.

● Каждую среду с 15 до 17 часов – пред-
седатель Псковской региональной 
общественной организации «Дети вой-
ны» Ножка александр Николаевич.

● Каждую пятницу с 15 до 17 часов –  
председатель городского отделе-
ния Псковской региональной обще-
ственной организации «Дети войны»  
Ручьева маина Васильевна.

Справки по телефону: 
8 (8112) 56-81-78

• тебя не устраивает 
творящийся беспредел,
• хочешь отдавать 
свою энергию и силы в 

борьбе за справедливость,
• тебе небезразлична судьба Псков-
ской области –

ВСтуПаЙ в КПРФ!
Приходите, звоните!

Псков, ул. Народная, д. 6.  
Телефон: 8 (8112) 56-81-78.

Великие луки, ул. К. Либкнехта, д. 15. 
Телефон: 8 (81153) 5-64-22.

читайте новости на сайте: 
kprf.pskov.ru.

Пишите на почту:  
kprf-pskov@rambler.ru, 

kprfvelikieluki@yandex.ru.

Уважаемые товарищи! В России всё 
острее чувствуется необходимость 
перемен, и перед нами стоит во-

прос, как сплотить всех, кто выступает 
против порабощения России, и обеспе-
чить победу этого большинства. Стране 
нужен подлинно народный фронт левых 
и патриотических сил, который сможет 
одержать победу над существующим 
строем. Но хотел бы отметить, что это 
не новый вызов времени. Ещё 29 лет 
назад при создании КПРФ в 1993 году 
в программе партии было записано, 
что «в нынешних условиях КПРФ видит 
свою задачу в том, чтобы соединить 
социально-классовое и национально-
освободительное движения в единый 
народный фронт, придать ему целена-
правленный характер».

Октябрьский пленум ЦК КПРФ 2020 
года по вопросу «О задачах КПРФ в 
борьбе за левопатриотический народ-
ный фронт, права трудящихся и нацио-
нальные интересы России» конкрети-
зировал эту задачу и обязал комитеты 
всех уровней усилить работу в этом на-
правлении, подчеркнув, что «победным 
знаменем нашего общего фронта может 
быть только Красное Знамя Победы, 
знамя социализма».

В Псковском областном отделении 
КПРФ имеется некоторый опыт, как по-
ложительный, так и отрицательный, 
взаимодействия с левопатриотически-
ми общественными организациями ре-
гиона. Так, в конце 2017 года в ходе вы-
боров президента России в кампании в 
поддержку Павла Грудинина был обра-
зован Общественный совет Псковской 
области, в который вошли КПРФ, «Левый 
фронт», «Гражданское общество Псков-
ской области», «Русский Лад», «Дети 
войны», профсоюз военнослужащих и 
другие. Очень активная шла агитация. 
Приезжал и проводил встречи Сергей 
Удальцов. В итоге Павла Грудинина у нас 
поддержали 11,44% избирателей. Этот 
же Общественный совет оказывал под-
держку и нашему кандидату на выборах 
губернатора области. Тогда мы получи-
ли 13,83% голосов избирателей. Также 
Общественный совет активно боролся с 
мусорной реформой. По его инициативе 
после обращения в региональное отде-
ление Федеральной антимонопольной 
службы тарифы на транспортировку 
твёрдых коммунальных отходов были 
признаны завышенными и регоператор 
по ТКО получил миллионные штрафы. 
Но вскоре отдельные члены Обществен-
ного совета заболели звёздной болез-
нью, стали давать указания областному 
Комитету КПРФ, требовать отчёта об их 
исполнении, и нам пришлось выйти из 
этого Общественного совета, который 
вскоре и распался. 

Ещё один пример. В 2019 году ад-
министрацией области было принято 
решение о строительстве в свободной 
экономической зоне химического заво-
да «Титан-Полимер». Общественность 
была против, и возникло протестное 
объединение, куда вошли КПРФ, «Ябло-
ко», ЛДПР, представители штаба На-
вального, профсоюзы, общественная 
организация «Чистый берег». Были ор-
ганизованы митинги, пикеты, против 
строительства химзавода было собрано 
более 22 тысяч подписей граждан. На 
интернет-странице «Титан-Полимер» – 
ПСКОВИЧИ ПРОТИВ!» зарегистрировано 

2,5 тысячи участников группы. Проходи-
ли судебные заседания о правомерно-
сти выдачи разрешения на строитель-
ство завода. Но все потуги оказались 
напрасными, и строительство завода 
продолжается. В настоящее время про-
тестная группа распалась.

Против пенсионной реформы мы 
активно работали с областным Сове-
том профсоюзов. Совместно собирали 
подписи против, проводили митинги, 
образовали группу для проведения ре-
ферендума, но Союз пенсионеров как-
то опередил нас, и нашу группу не за-
регистрировали. В итоге председатель 
облсовпрофа, депутат Псковского об-
ластного собрания депутатов, впослед-
ствии лишилась должности, и сейчас с 
профсоюзами у нас не такие близкие от-
ношения.

В настоящее время своими союзни-
ками в борьбе за права трудящихся мы 
считаем региональные общественные 
организации. «Дети войны»: 17 тысяч 
членов, имеются отделения во всех 
муниципалитетах, руководители вхо-
дят в советы ветеранов, имеется об-
ластной закон «О детях войны», в семи 
райцентрах открыли памятники детям 
войны, решается вопрос об открытии 
такого памятника в Пскове. «Русский 
лад»: представители участвуют во всех 
наших мероприятиях, проводим кон-
курсы, встречи с писателями, участву-
ем в творческом фестивале «Русского 
Лада», отмечаем День русского языка. 
Областной профсоюз военнослужащих: 
членами являются в основном отставни-
ки, возглавляет его член обкома КПРФ, 
помогает решать бытовые проблемы, 
обеспечивает курортно-санаторное 
оздоровление членов профсоюза в са-
наториях. Также есть отделения РУСО, 
женского движения «Надежда России», 
комсомол. Все эти организации нахо-
дятся, так сказать, под нашим крылом. 
К протестным мероприятиям и участию 
в выборах привлекаем представителей 
«Левого фронта» и движения «За новый 
социализм».

Так, в прошлом году на выборах де-
путатов Псковского областного собра-
ния депутатов в качестве кандидатов от 
КПРФ были представители движения «За 
новый социализм». Проводили актив-
ную агитационную работу и являлись 
наблюдателями. За КПРФ тогда проголо-
совали 21,52% избирателей.

В текущем году проходили выборы 
в органы местного самоуправления об-
ласти. Также участвовали представи-
тели движения «За новый социализм» 
и «Левого фронта». Руководитель об-
ластной организации «Левый фронт» 
стал депутатом от КПРФ в Собрании 
депутатов Красногородского райо-
на. Несмотря на то что партией вла-
сти был использован административ-
ный ресурс (трёхдневное и выездное 
голосование, отмена членов УИК с 
правом совещательного голоса, ДЭГ в  
г. Пскове, доминирование в средствах 
массовой информации), Псковское об-
ластное отделение КПРФ сохранило ста-
тус второй политической силы в обла-
сти. У нас появились депутаты районных 
собраний депутатов ещё в двух районах, 
то есть в настоящее время во всех райо-
нах имеются наши депутаты. Среди 12 
избирательных кампаний по выборам 
депутатов административных центров 

краёв и областей, которые проходили в 
России, мы показали второй результат.

При подведении итогов выборной 
кампании текущего года участниками 
пленума областного комитета было вне-
сено предложение о создании коорди-
национного постоянно действующего 
Совета левопатриотических организа-
ций. Об этом говорилось и на октябрь-
ском пленуме ЦК КПРФ 2020 года. Тогда 
отмечалось, что народный патриотиче-
ский фронт не должен быть организаци-
онной надстройкой над КПРФ.

Должны быть определены условия 
приёма и определение чётких правил: 
кто может быть участниками фронта, 
какие общие и региональные конкрет-
ные задачи. Для приёма в состав фронта 
необходимо выработать декларацию о 
признании всеми участниками фронта 
программных целей КПРФ.

Народный патриотический фронт 
– это не предвыборный блок, а полити-
ческое объединение с долгосрочными 
целями для завоевания власти. Нельзя 
допускать, чтобы патриотический фронт 
воспринимался как возможность «зае-
хать на спине КПРФ» во всевозможные 
парламенты. Мы должны выдвигать на-
ших союзников на различные должно-
сти, но только при определённых жёст-
ких условиях. Таких чётких разъяснений 
от Центрального Комитета мы пока не 
имеем. Хороший опыт взаимодействия 
фракции КПРФ в Законодательном со-
брании Санкт-Петербурга с обществен-
ными объединениями и протестными 
группами граждан, который необходи-
мо распространять повсеместно.

Издан фотоальбом «Имя Идрицы на 
легендарном Знамени Победы!». Идри-
ца – это посёлок Себежского района 
Псковской области. За освобождение 
этого посёлка от немецко-фашистских 
захватчиков 150-я стрелковая дивизия 
получила наименование Идрицкой, и 
знамя дивизии одним из первых было 
водружено над Рейхстагом. Недалеко от 
Идрицы в этом году был открыт памят-
ник Знамени Победы. В нашей области 
по инициативе фракции КПРФ в Псков-
ском областном собрании депутатов 
принят закон «О копии Знамени Побе-
ды».

Сейчас под этим знаменем идёт 
освобождение от нацистов украинских 
территорий. Около десятка членов 
КПРФ из нашего областного отделения 
принимают в этом участие. Пожелаем 
всем участникам специальной воинской 
операции с честью выполнить свой долг 
и скорейшего возвращения домой.

ВЫСТУПЛЕНИЕ П.В. АЛЕКСЕЕНКО НА СЕМИНАР-
СОВЕЩАНИИ ПАРТИЙНОГО АКТИВА СЗФО


